



Communiqué de presse

Dans le cadre de sa politique de développement du handball pour le mandat 2021-2025, le **Comité Exécutif de la Fédération Béninoise de Handball** a le plaisir d'informer le public qu'il vient de conclure avec **E- Télé** un contrat pour la diffusion hebdomadaire d'un match de handball. A travers ce partenariat, les dirigeants du handball béninois veulent permettre à ses potentiels pratiquants de visualiser des vidéos de matchs d'une bonne qualité en vue de leur permettre d'avoir les meilleurs repères de la discipline.

Le Président du Comité Exécutif de la Fédération Béninoise de Handball, au nom de sa famille sportive, exprime toute sa gratitude aux responsables d'E- Télé pour leur marque de confiance et donne rendez-vous très bientôt à tous les passionnés de handball sur cette prestigieuse chaîne de télévision.

Fait à Cotonou, le 04 octobre 2021



Calixte B. Z. ADANKPO
Secrétaire Général